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池田ロータリークラブ週報 

プログラム  

開会・点鐘 

ロータリーソング 

シェイクハンド 

ゲスト＆ビジター紹介 

出席報告 

会長挨拶 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコＢＯＸ 

本日の卓話 

 

 

本日の卓話 
 
 

合同例会 
 
 
『池田市の教育の 

現状と展望』 
 
 

卓話者： 

池田市教育委員会 教育部 

教育政策課 指導主事  

中野 正敏 様 
  
 

担当： 

 
先週、8 月４日（金）は私の実家である亀之森住吉神社の夏越祭

でした。神事なので毎年 8 月 4 日が夏越祭、１０月２０日が例

大祭と日にちは固定で決まっています。神社の宮司は私の兄が

務めておりますが、私も直階という一番下の資格をもっていま

すので、お祭りやお正月はご奉仕をさせていただいています。 

 神職の資格には 5 つの階位があり、上から、浄階→明階→正

階→権正階→直階となっています。また各神社における職位は

上から、宮司→権宮司→禰宜→権禰宜→出仕となっています。 

 神職の資格取得ができる大学は、伊勢の皇學館大學と東京の

國學院大学があります。私は免許合宿で約 1 か月國學院大学に

通い、免許を取得しました。その際には、大阪府神社庁の推薦

状が必要であり、原則は仕える神社が決まっている事が前提条

件となります。 

 今年は池田市内でも祭事やイベントが復活しています。各地

域の盆踊り、１９日（土）猪名川花火大会、２４日（木）がん

がら火祭り、２６日（土）市民カーニバル等、多くの人が楽し

んでいただけると良いなあと思っています。 

さて、本日はクラブフォーラムです。会員増強に向け、有意

義な時間になれば有難いので、林原副会長、よろしくお願いい

たします。 

 

2023-24年度 会長 名村 研二郎 

（国際ロータリーのテーマ） 

世界に希望を生み出そう 

 

 

（池田ロータリークラブのテーマ） 

自信と可能性を育もう 

 

 

■2023-24年度ＲＩ会長 ゴートン R.マッキナリー  ■地区ガバナー 延原 健二 

 

■会長 名村 研二郎 ■副会長 林原 みどり ■幹事 新見 香 ■親睦委員長  木平 朝子 ■広報・会報担当 橋本 昌也 

 

例会日  毎週水曜日 12:30～13:30 
例会場  池田商工会議所 2F 
創 立  1954 年 4 月 24 日 
事務局 〒563-0025 
       大阪府池田市城南 1-1-1 
       池田商工会議所 2F 
       TEL （072）752-3355 
       FAX （072）752-7800 
ホームページ: ikeda-rc.com 
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幹事 新見 香 会員 

＜地区より＞ 

① 2023-24 年度 ガバナー月信 8 月号送付のご

案内（会員各位） 

② 2022-23 年度 ロータリー賞につきまして 

（昨年度会長田中会員、昨年度幹事橋本会

員） 

③ 2023 年 8 月｜会員増強・新クラブ結成推進

月間（名村会長、新見幹事） 

④ 【ポリオプラス・ソサエティのご案内】 

（名村会長、新見幹事） 

⑤ 【ご案内】クラブ国際奉仕・社会奉仕委員長会

議（社会奉仕委員長田嶋会員、国際奉仕委員

長橋本会員） 

⑥ 国際ロータリーアジア 太平洋ローターアクト 

2023 ソウル大会 案内 

（新見幹事、青少年奉仕委員長近藤会員） 

⑦ 【ご案内】9/2（土）2023-24年度 地区ロータリー

財団セミナー 

（名村会長、新見幹事、職業奉仕委員長柴田

会員、社会奉仕委員長田嶋会員、国際奉仕

委員長橋本会員、青少年奉仕委員長近藤会

員、ロータリー財団担当豊田会員） 

⑧ 【ご案内】2023-24年度 公共イメージ向上セミ

ナーのご案内（名村会長、新見幹事、広報・会

報担当橋本会員） 

⑨ 2023年 8月 秋田県豪雨災害 支援金につい

て（名村会長、新見幹事） 

⑩ 2026-27年度ガバナー候補者推薦受付につい

て（名村会長、新見幹事） 

 

＜池田市美術展運営委員会より＞ 

⑪ 第６４回池田市美術展表彰式ご臨席について

（ご依頼）（名村会長） 

 

 

 

 

 

＜池田市民カーニバルいけだ・いらっしゃい祭振興

会より＞ 

⑫ 令和５年度「第５１回池田市民カーニバルいけ

だ・いらっしゃい祭振興会」への協賛について

（お願い）（社会奉仕委員長田嶋会員） 

  

 

 
出席報告 永田 大介 会員 

 ○出席数  18 名 

 ○会員数  26 名 

 ○出席率  69.23% 

〇前々々回 7 月 12 日（水） 

    補正出席率 84.62％ 

  メーキャップ  

 近藤 秀一（大阪船場 RC） 

 暮部 光昭（理事会） 

 柴田 宜孟（理事会） 

 

 

 

ニコニコ  担当： 笹川 哲士 会員 

 

名村研二郎会長：本日クラブフォーラムです。 

活発な意見交換をお願いしま 

す。 

橘高又八郎会員：色々嬉しいこと。お帰り朝 

子さま。Let’s enjoy Rotary. 

田嶋也寸志会員：木平先生お待ちしてました。 

林原みどり会員：クラブフォーラム楽しくそ 

して意義のある時間を皆さま 

とすごしましょう。 

橋本 昌也会員：色々嬉しいこと。待ちに待 

った木平会員の例会ご出席で 

す。今後もご無理をなされず 

お過ごしください。 

木平 朝子会員：色々嬉しいこと。今日は久 

しぶりに例会に参加させて頂 

き緊張していますが、これか 

らも御指導宜しくお願い致し 

ます。御見舞を頂きありがと 

うございました。 

四つのテスト        １ 真実かどうか     ２ みんなに公平か 

✤ニコニコ BOX✤ 

 

✤幹事報告✤ 

 

✤出席報告✤ 
 



  

 

 

 

笹川 哲士会員：欠席のお詫び。コロナに感 

染し、前回欠席させて頂きま 

した。マスクなしの生活が広 

がってまいりましたが、皆様 

もくれぐれもお気を付け下さ 

い。 

新見 香会員：色々しいこと。木平会員がお 

元気になられて。 

 

 

 

ＳＡＡ 北林 寛崇 会員 

 

川上 和之 様（くずは RC） 

三好 敦子 様（くずは RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梅谷 幸弘 様（大阪東 RC） 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

『クラブフォーラム①』 
 

担当：林原 みどり 副会長 

 

 

 

 
ゲストでお越しいただいた三好様、川上様に

会員増強についてお尋ねしました。くずはロ

ータリークラブは総勢 80 人規模のクラブであ

り現在、来年度 50 周年に向けて会員増強 100

名を目指しているとのこと。 

■くずは RC 様より 

それぞれリーダーを立ててチームに分け、そ

のチーム内で、めぼしい人を見つけたらリー

ダーに報告、フォローしていく。 

辞めない仕組みづくりとして、新しい人が来

た時の迎えかたを大切にしていいて、新しい

会員や久しぶりに来た会員が疎外感を感じな

いよう努める。具体的には、親睦１０人で受

付に立ちお出迎え。新しい方の定着を図る。

例会にいらっしゃれない方へは電話、ライン、

ご飯へお誘いしたり、フォローをする。ご長

老の方からの声掛け、親睦、飲み会の実施。 

とご教授いただきました。 

 

まず初めに戦略計画委員長明石会員からのご

意見を伺い、続いて田嶋会員・橋本会員・新

見会員からご意見をいただきました。 

 

■明石会員 

8 月 7 日（月）に第一回戦略委員会開催。会う

機会を作ることの大切さ。お茶よりも食事。

さらにお酒が入るともっと友情が深まる。ダ

イハツラコンテにて、１泊２日の飲み会もい

い。総務省の統計では日本の人口が昨年度７

５万人減。福井県の人口が７６万人。少子高

齢化が加速。出生率を上げることが急務。５

０年先の日本は８７００万人に？池田 RC に置

き換えると１０年で１０人減。７０周年で２

６名、８０周年で１６名、９０周年で６名。 

３ 好意と友情を深めるか     ４ みんなのためになるかどうか 

か     ４ みんなのためになるかどうか 

✤前回の卓話✤ 
 

✤お客様紹介✤ 

 



  

 

 

 

１００周年でゼロ。数は力。数よりも質？と

はいえ、数は力。クラブの存続にかかわる。

池田ＲＣの伝統を守るためにも。明日は我が

身。会員増強は、どのように池田 RC を守って

いくか。 

 

■田嶋会員 

会費が高い。会員数を増やすには、会費を下

げる。会費を半額に。年間１千万収入、１千

万支出。支出を大きく占めているのが食費。

続いて、例会場費、事務局費、奉仕事業費。

例会を年２０回、月２回程度に減らすと、食

費、例会場費が下がる。奉仕事業に１００万

程度組んでいる予算を取らず、全額ニコニコ

から支出。５００万くらいの収入でクラブの

運営が可能なのでは？ 

 

■橋本会員 

会費については田嶋会員と同意見。現状、会

費を会社の経費として支出はできるが、個人

的に、と言われると難しいかも。 

自分にとって、ロータリーの名前はよく聞い

ていたので、ロータリーのお誘いを受けた際、

抵抗がなかった。しかし、一般的にはあまり

知らない人が多い。そういう人にロータリー

の話をした際に、ロータリーが何か、という

ところを明確に説明するのが難しい。 

また、平日の昼間は仕事で例会に参加するこ

とが難しい人が多い。親睦の場、イベントな

どにお誘いして、ロータリアンとふれあい、

勧誘したい。 

RAC 担当の際に、メイキャップを推奨してい

た。他クラブにメイキャップへ行くと、とて

も刺激になる。ロータリアンもメイキャップ 

 

 

へ行くといいのでは。クラブの活性化につな

がる。 

 

■新見会員 

夜間例会を会員拡大の戦略的な例会に。いつ

もよりオープンな例会に。新しい人を呼び込

む。候補者の名前をシェアする仕組みづくり

が必要では。会員内に共通の知り合いがいた

場合、数名でアプローチができる。 

 

■林原副会長 

＜まとめ＞ 

① 会費を下げる 

② 奉仕事業費用をニコニコで 

③ ロータリーの認知度上げる 

④ 食事会、例会へ候補者をお招きする 

⑤ メイキャップでほかのＲＣの様子を知

る 

先輩から誘っていただき、お話もできないよ

うな方とお知り合いになり、様々なことを教

えて頂き、お叱りをいただく。人生の後半に

なりながらもそれらを教えていた 

だける喜び。一人の経営者としては経験でき

ない、池田市での取り組みに参加することが

できる。そこでみた様々な景色をどのように

仕事に落とし込むか。国政的なロータリーの

一員であること。などを心に今、考えるご意

見をポストイットに 2 つ以上お書きくださり

提出お願いいたします。 

 

 

以上 

 

 

池田ＲＣのテーマ「自信と可能性を育もう」 

 

 



  

 

********以下、会員の皆様のご意見******** 

 

会費について 

・ 年長の会員の会費を考える（名誉会長等） 

・ 人数のみを求めるなら在籍金銭コストを低

くする 

・ 食事代は毎回現金払いで、会費を安くする。 

・ 会費の再考が必要（全て・・・） 

・ 新会員の会費を考える。月１万円の会費に

する。 

・ 会費を下げる。（運営上無理のない範囲

で） 

・ 池田 RC 大改革会費値下げ 

・ 会費を半額にする 

・ 会費を下げる＜月 2 万円＞ 

 

例会について 

・ 例会が水曜 12:30 になっているが、これを

変えないと人が増えないと思う。やはり夜

がいいでしょう。 

・ 認知を上げる活動。オープン例会等 

・ 例会の回数を減らす。（月 2 回程度） 

・ 例会の出席を問わない 

・ 例会は昼食無しにする（手弁当） 

・ 魅力ある例会であること。会費ではない。 

 

卓話について 

・ 卓話 池田各種団体の長やメンバーさんに

来て頂く 

・ 卓話を充実させる。会員が話せる様に 

 

親睦について 

・ 入会してからのフォローは親睦の機会を増

やす。Fire Side Meeting の分科会的な運

用を検討 

・ お互いの親頼を築く事が良い 

 

 

・ 池田 RC 飲会を増やす 

・ 親睦が大切 

 

新入会員について 

・ 候補者のクラブ内での情報共有 

・ 入会候補者のリスト作り。商工会議所 etc

の名簿入手 

・ 会社でいかにお客をつくっていくか 

 

会員増強全般 

・ 皆が会員が拡大できると良いと思う 

・ 会員増強 会長と幹事の仕事 

・ 会員増強 くずはロータリーから学ぼう。

職業分類、女性、若い人 

・ ８月に入って私の唯一の見込み会員に入会

をすすめたのですが、３年待ってくれとの

回答。残念。 

・ くれは RC との合併の検討（長期的な課題

として） 

・ チーム対抗＜拡大チームを５つ or４つつ

くり、拡大を競う＞ 

 

その他 

・ イメージ向上＜池田のこどもたちの為の事

業に力を入れる＞ 

・ リターンのある事業をする。資金は基金と

して集め、利益はロータリー運営に充てる

ことが出来れば 

・ 会員増強よりどう維持するかがポイント。

そのためには徹底した現状分析をし問題点

を抽出することが第一ステップ（全員で現

状認識）ブレインストーミング 

 

 



  

 

 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

 
奉仕の理想 

 
奉仕の理想に集いし友よ 
御国に捧げん我等の業 
望むは世界の久遠の平和 
めぐる歯車いて輝きて 

永久に栄えよ 
我等のロータリー 

 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

 

 

8 月のスケジュール 
2 水 3267 回例会 

9 水 3268 回例会 

16 水 休会 

23 水 3269 回例会 

池田くれは RC との合同例会 

30 水 休会 

 
9 月のスケジュール 

6 水 3270 回例会 

13 水 3271 回例会 

20 水 休会 

27 水 3272 回例会 

 
 
 

 
 
 
     

 

 

＜池田 RC・SNS アカウント＞  

    
 
＜池田 RAC・SNS アカウント＞ 

 

 
9 月 6 日（水） 

 
「しなやかな強さを備えた 

企業集団に向けて」 
～企業の成長につなげる人材育成～ 
企業の新たな価値観を「行動指針」に表す活動 

 

卓話者：岡崎 尚也 会員 

ニコニコ箱の累計 

8月 9日現在 181,000円 

 

 

義捐金ＢＯＸ

8月2日時点累計 52,272 円

8月9日分 940 円

累計 53,212 円

 
 


